

Colombie: le chômage a grimpé jusqu'à 12,6% en mars



Bogotá, 1er mai (RHC)- Le chômage a atteint 12,6% en mars en Colombie après que 1,5 millions de personnes aient perdu leurs emplois ce qui représente une forte hausse par rapport à la même période de l'année dernière qui a eu un taux de 10,8%.

Une chute de l'emploi envisagé non pas des lectures mensuelles mais depuis les mois de mars est la chute la plus importante de population employée que nous avons eu pendant la dernière décennie » a signalé le directeur Administratif National des Statistiques, Juan Daniel Oviedo, au cours d'une conférence de presse via Internet.

Selon le rapport de cet organisme, le nombre d'employés s'est réduit de 1 millions 581 mille personnes en mars dernier, ce qui laisse la population employée dans le pays en 20,5 millions de personnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/221444-colombie-le-chomage-a-grimpe-jusqua-126-en-mars>



Radio Habana Cuba